

Bauantrag für Erweiterung der Schule Pauluszell fertig

14.10.2022 10:48 von Franziska Lainer

Mit dem Ersatzbau für das frühere Lehrerwohnhaus in Pauluszell und der Bauleitplanung für das neue Gerätehaus der Feuerwehr Wurmsham beschäftigten den Gemeinderat Wurmsham planungsmäßig zwei große Bauprojekte.

Das frühere Lehrerwohnhaus soll abgerissen und mit einem Neubau für die künftige Ganztagsbetreuung ersetzt werden. Dem dazu erstellten Bauantrag stimmte der Gemeinderat zu. Weiterhin bestand mit der Einreichung eines Förderantrags für staatliche Zuwendungen Einverständnis.

Ein weiterer Bauantrag betraf ein Wohnhaus in der Weihprechtlinger Straße in Wurmsham. Dazu wurde das gemeindliche Einvernehmen erklärt. Mit dem Aufbruch der neu asphaltierten Weihprechtlinger Straße für notwendigen Anschlüsse für Wasser, Abwasser, Strom und Telekom bestand jedoch kein Einverständnis besteht. Zur Vermeidung des Straßenaufbruchs wird vom Bauherrn alternativ, den geplanten Neubau über die bereits bestehenden Leitungen im Grundstück anzuschließen.

Für das neue Gerätehaus der Feuerwehr Wurmsham neben dem Friedhof zwischen den Orten Wurmsham und Seifriedswörth muss ein Bebauungsplan aufgestellt werden. Dazu erhielt das Büro Komplan aus Landshut den Planungsauftrag.

Die neuen Vorgaben für die Umsatzbesteuerung im öffentlichen Bereich treten ab 01. Januar 2023 in Kraft. Vereinfacht gesagt unterliegen dann alle Leistungen, die nicht dem hoheitlichen Bereich zuzuordnen sind, der Umsatzsteuer. Auch Leistungen zwischen den Körperschaften der Verwaltungsgemeinschaft Velden sind künftig im Regelfall umsatzsteuerpflichtig. Für die Umsetzung und den Vollzug ist die Verwaltung seit längerer Zeit mit vielen Vorarbeiten beschäftigt. Notwendig sind dafür auch formale Regelungen zwischen den Körperschaften innerhalb der Verwaltungsgemeinschaft Velden. Dazu stimmte der Gemeinderat einer Zweckvereinbarung zur Übertragung allgemeiner Angelegenheiten innerhalb der Mandanten der Verwaltungsgemeinschaft Velden zu.

Der Einbau der neuen Abgasabsauganlage im Gerätehaus der Feuerwehr Pauluszell von einer Fachfirma ist bis auf kleinere Restarbeiten abgeschlossen.

Zur aktuellen Energiekrise wurden alle Gemeinden in Bayern vom Innenministerium zum Stand der Ausstattung und der Einsatzbereitschaft bei einem Stromausfall befragt. Das hat Bürgermeister Manuel Schott zum Anlass genommen, um die Situation mit den Kommandanten der Feuerwehren Pauluszell und Wurmsham bezüglich Alarmierung, Kraftstoffversorgung und Einsatzbereitschaft zu besprechen.

Im Tagesordnungspunkt Anfragen wurde der Vorschlag aus der Bevölkerung übermittelt, den Grünbereich an der Ausgleichsfläche mit dem Teich und der Kneippanlage in Pauluszell an der Münsterer Straße zu verschönern und zum Beispiel mit einer Blumenwiese zu gestalten. In der Beratung wurde vorgebracht, dass der Boden dort für eine Blumenwiese nicht geeignet ist. Im Frühjahr wird die Gemeinde auf einem kleinen Bereich einen Versuch zur Anlegung einer Blumenwiese vornehmen.

Abschluss fand die Sitzung mit einem nichtöffentlichen Teil mit Grundstücksangelegenheiten.

[Zurück](#)